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María Nieto y Marcos Rubio 2ºbCT IES NEWTON SALAS

Andrea ghez
María, Marcos!
¿Quereis saber

como descubrí el
agujero negro?

GRACIAS AL TELESCOPIO keck, hemos sido
capaces de observar el agujero negro

supermasivo de la vía lactea 

En 2020 he recibido el Premio Nobel de Física por
descubrir la formación de agujeros negros, que

es una predicción robusta de la teoría general de
la relatividad y por el descubrimiento de un

objeto compacto supermasivo en el centro de
nuestra galaxia


